

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 065 /2024

Gartentraum-Cafe` zum Saisonauftakt feierlich eröffnet.

Was für ein Saisonauftakt am Sonntagnachmittag im Gartentraum Café im neuen Schloss Tangerhütte.

Über 250 Gäste kamen zur feierlichen Eröffnung des Leader-Projektes Gartentraum-Café.

Musikalisch eröffnete das ungewöhnliche Duo Phillip Handke und Rainer Krause den Nachmittag bevor der Elbchor Bittkau/Grieben den Nachmittag musikalisch gestaltete.

Der Heimverein Tangerhütte hatte mit viel Engagement die über 90.000€ teure Umbaumaßname mit EU-Fördermitteln erst möglich gemacht. Über 25.000€ wurde in den vergangenen drei Jahren an Spenden dafür gesammelt.

Um die Durchführung, des seit 2015 initiierten Bürgercafes am Neuen Schloss mit seinen Konzerten im Gartentraum weiter sicherstellen zu können, mussten Auflagen des Brandschutzes und des Gesundheitsamtes umgesetzt werden.

Nach dem der Stadtrat entschieden hatte, dass die Maßnahme nicht mit einer neunzig Prozent-Förderung durch die Einheitsgemeinde selbst durchgeführt werden soll, übernahm der Heimatverein die Verantwortung und sicherte das herausfordernde Projekt ab. Neben der Vorfinanzierung der über 90.000€ mussten auch fast 20.000 Euro mehr an Spenden gesammelt werden. Das war notwendig, da dem Verein nur eine Förderung von fünfundsiebzig Prozent möglich war.

Mit Begleitung und Unterstützung aus dem Rathaus gelang nun die Umsetzung. Brandschutztechnisch ertüchtigt wurden die Räumlichkeiten rundum das Gartentraum-Cafe. Dazu waren Elektro – und Malerarbeiten sowie der Einbau von Brandschutz -und Fluchttüren und die Erneuerung des Fußbodens im Cafe nötig.

So war aus wenig verwunderlich, dass Bürgermeister Andreas Brohm mehrmals am Sonntagnachmittag die Gelegenheit wahrnahm sich bei den Mitgliedern des Heimat Vereines und den zahlreichern Spendern zu bedanken.

„In seiner Gesamtheit ist das ein typisches Tangerhütter Projekt und ich bin einmal mehr beeindruckt was uns gemeinsam gelingen kann.“ so Andreas Brohm und weiter“ Sie sind alle herzlich eingeladen sich mit weiteren Ideen am Projekt Schlosspark und Neues Schloss zu beteiligen,“ lud Andreas Brohm zum weiteren mitgestalten die zahlreichen Gäste ein.

Am zweiten Juni geht es mit der nächsten Veranstaltung planmäßig weiter. Weitere Termin sind der 14.07, 04.08, 20.08, 08.09 und der Abschluss mit dem Herbstreigen am 03.10.